

# 町公民館だより

編集 日野町公民館 〒689-5131 日野町黒坂1243番地1  
電話：74-0212 FAX：74-0105  
E-mail：kouminkan@town.hino.tottori.jp

## 生涯学習のスタート

### ▼おしどり学園開講式



▲「採って食べて楽しむ菌活を」と牛島さん

4月15日、おしどり学園の開講式を開きました。

開講式には、学園生49人の内36人が出席。式典は規模を縮小し、新型コロナウイルス感染症対策をしっかりとった上で行いました。

はじめに、神庭賢一学園長が、「おしどり学園を通してよく学び、自身をしっかりと磨きながら、人生をより深く実りのあるものにしてください」とあいさつ。式典の後は、日本きのこセンター菌じん研究所主任研究員で農学博士の牛島秀爾さんを招き、「いろいろなきのこと楽しみ方」と題して記念講演を行いました。

牛島さんは、昨年「きのこ図鑑」を出版。講演では、牛島さんが撮影したさまざまなキノコの写真を紹介しながら、食べられるキノコ

と毒キノコを比較したり、毒キノコを食べた場合に起こる症状などを、詳しく解説しました。

そして「キノコは、身近なところから奥山まで、森にとつてなくてはならない大事な存在です。観てよし、食べてよし、育ててよし。キノコは人生を豊かにしてくれます。いろいろなきノコに出会って、驚いて、感動していただければ幸いです」と締めくくりました。

学園生は、多くの種類があるキノコに興味を示しながら楽しく学習し、一年のスタートに弾みをつけた良い講演会となりました。

## 次回おしどり学園のご案内

**日時** 6月17日(金) 午前9時30分  
**場所** 町公民館 講堂  
**講演** 「映画をみて考えよう」  
：自分らしいエンディングと家族のかたち」  
**講師** 鳥取大学医学部地域医療学講座・日野病院医師、  
映画監督 孫 大輔さん  
**内容** 在宅看取り映画「うちげでいきたい」上映  
【問合せ・申込み】町公民館(74-0212)

## ホタル観察会&ナイトウォーク



ゲンジボタルの乱舞

日野川には、多くのゲンジボタルやヘイケボタルが生息しています。幼虫時代を水中で過ごし、桜の花が咲くころになると光りながら上陸し、土の中でサナギになります。6月ごろには羽化し、美しい光を見させてくれます。日野川でたくさん飛び交うホタルを、ぜひ間近で観察してみてください。

**日時** 6月10日(金)  
午後6時50分～午後8時50分  
**集合場所** 町文化センター  
**観察場所** 日野川舟場付近  
**申込締切** 6月6日(月)まで  
【申込み】町公民館(74-0212)

## ハッチョウトンボ観察会

「小さなトンボ王国」に行ってみよう

ハッチョウトンボは、鳥取県の絶滅危惧種にもなっている世界最小のトンボの一つで、その大きさは、一円玉に収まるほどしかありません。「小さなトンボ王国」では、ハッチョウトンボのほかにも、キイトトンボ、ハラビロトンボなど、たくさんのおトンボの仲間に出会えます。ぜひ新しくなった木道での観察を楽しんでください。



木道での観察会

**日時** 6月18日(土)  
午前9時30分～午前11時30分  
**集合場所** 滝山公園駐車場  
**観察場所** 滝山公園湿地ビオトープ  
**申込締切** 6月13日(月)まで  
【申込み】町公民館(74-0212)

# 義務教育学校 だより

## 義務教育学校建設工事が 始まりました

いよいよ義務教育学校「日野町立日野学園」の建設工事が始まりました。4月中旬から解体作業がはじまり、校庭のバックネットや支障木の撤去が行われました。4月下旬には玄関と昇降口棟の解体が始まり、5月末には解体が完了する予定です。

既存校舎は、職員室から順次各教室の改修を行います。増築工事は6月ごろから基礎工事が始まり、10月ごろには建物の外観が出来上がる予定です。その後、内装工事などを行い、2月末には引き渡しを行う予定です。

施工業者は入札の結果、美保テクノス・リンクス・大松建設特定建設工事共同企業体が9億5590万円で受注しました。



校舎完成  
予想図

工事期間中、根雨小学校の児童は日野中学校の校舎を使用します。

3月末に引っ越し作業が終わり、始業式・入学式を無事に行い、新しい生活が始まりました。児童生徒、保護者の皆さま、先生方にはご不便をおかけしますが、ご理解とご協力をお願いします。



また、通学や送迎で道路が混雑することが予想されます。交通安全には十分注意し、円滑な交通にご協力をお願いします。

### 日野町立義務教育学校建設工事安全祈願祭

4月30日、義務教育学校「日野町立日野学園」校舎建設工事の着工に伴い、根雨小学校グラウンド内で、安全祈願祭が行われました。

当日は、町長や町議会議員、地元自治会長、設計・施工業者や学校関係者など、関係者約20人が出席し、工事の安全と無事を祈願しました。近隣住民の皆さまには、工事期間中ご迷惑をおかけしますが、ご理解とご協力をお願いします。



校舎建設工事の安全を祈願